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Ministro das Cidades elogiou a postura da administração de Jaci tadeu em elaborar projetos de interesse da população
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Igor soares
empresário, formado em Administração e pós-graduado em 

gestão de Cidades, deputado estadual pelo ptn, partido onde 
ocupa o cargo de vice-presidente estadual

Kleber Maruxo 
secretário Municipal de segurança pública de Itapevi e 

presidente do Conselho Municipal Antidrogas (CoMAdI) 

Na edição passada fa-
lamos sobre a importância 
de todos contribuírem com 
a economia da água, um 
bem precioso para nossa 
vida. Agora, novamente 
vou usar este espaço para 
tratar de um assunto que 
carece da ação de todos 
nós: a proliferação do mos-
quito da dengue.

Segundo informações 
publicadas no jornal Fo-
lha de S. Paulo, a epidemia 
de dengue afeta uma cada 

quatro cidades brasileiras; 
uma delas, infelizmente, é 
Itapevi. O mesmo jornal 
fala que a cidade de São 
Paulo já registra oito mor-
tes e quase 39 mil casos de 
dengue.

Em Itapevi, já foram 
registradas mortes sus-
peitas desta doença. O 
Estado com a situação 
mais crítica é São Paulo, 
onde 82% dos municípios 
estão nessa condição. Jus-
tamente pelo fato de o 

mosquito encontrar mais 
meios para proliferação 
em regiões urbanas.

Reconhecendo a gran-
deza do problema precisa-
mos fazer a nossa parte. 
Eu, particularmente, aca-
bei com todos os prováveis 
meios de proliferação do 
mosquito Aedes aegypti 
em minha residência.

Vale lembrar que um 
simples tampa de garrafa 
pet é o suficiente para se 
tornar criadouro do mos-

quito, ou seja, vai muito 
além dos pneus, entulhos, 
caixa d’água, suportes e 
pratos de vasos. Desde o 
menor até o maior objeto 
ou local de acúmulo de 
água são possíveis espaços 
em potencial para prolife-
rar o mosquito transmis-
sor da doença.

Outro dado importante 
é que este mosquito, além 
de transmitir a dengue, é 
responsável também, em 
alguns casos, é responsável 

pela transmissão da febre 
Chikungunya, uma doença 
parecida com a dengue, 
causada pelo vírus CHIKV, 
da família Togaviridae.

Precisamos ter a cons-
ciência de que acabar com 
o Aedes aegypti é uma mis-
são nossa. Sem o empenho 
de todos os setores, desde a 
administração pública até 
comerciantes e moradores, 
não teremos êxito.

Forte abraço e até a 
próxima edição.

Mãe, como uma palavra tão 
pequena exerce um papel de fun-
damental importância na Socie-
dade que a cada dia assiste atro-
cidades relacionadas à Violência 
e a Criminalidade.

Sou de um tempo em que mãe 
acompanhava a rotina dos filhos, 
preparava o alimento, acompa-
nhava na Escola e o mais impor-

tante vigiava nossas amizades.
As drogas sempre são ofere-

cidas aos nossos filhos por um 
“AMIGO” que frequenta a casa que 
estuda junto ou que saí para ba-
lada, lembra do conselho da vovó 
que dizia “ESTA PESSOA NÃO É 
BOA COMPANHIA PRA VOCÊ”, pois 
é vale até o dia de hoje.

Nos dias atuais, com a rotina 

do dia-a-dia, com mulheres com-
petindo com igualdade no mer-
cado de trabalho terceirizando 
o papel de mãe, e quando o filho 
fala primeiro o nome da Tia da 
Escola fica enfurecida, quando a 
mãe podia acompanhar de perto 
sua família os filhos não adoeciam 
com tanta frequência, o desempe-
nho escolar era bem melhor e os 

jovens não se envolviam com tan-
ta facilidade no crime e nas dro-
gas, Calma mamães dedicadas, 
não podemos generalizar porque 
quem é boa mãe supera todas di-
ficuldades para que sua família 
seja blindada de tanta maldade, 
espero que os Governos e invistam 
em mães, pois assim melhorará 
Saúde, Educação e Segurança.

Olá amigos e amigas,

À Importância das Mães no Combate às Drogas

segurança
focoem

TUDO AQUILO QUE SOU, OU PRETENDO SER, DEVO A UM ANJO: MINHA MÃE
Feliz dia das Mães!
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milhares de pessoas acompanham sorteio de moradias populares em itapevi

Itapevi
prefeitura e cef sorteiam residências 
populares do ‘minha casa, minha vida’

No sábado (25), aconte-
ceu no Complexo Desporti-
vo Educacional João Salva-
rani o sorteio das 181 mo-
radias do empreendimento 
Villágio Ambuitá, realizado 
pela Prefeitura de Itapevi e 
pela Caixa Econômica Fede-
ral. A ação, executada atra-
vés do PROHAB – Programa 
Municipal de Incentivos à 
Implantação de Habita-
ção Popular, com vínculo 
direto com o Programa 
‘Minha Casa, Minha Vida’, 
do Governo Federal – visa 
oferecer moradia digna a 
moradores de baixa renda.

Os sorteados foram 
previamente cadastrados 
pela Secretaria da Habita-
ção, pasta responsável pelo 
projeto, que incluiu cerca de 
2 mil pessoas para a lista-
gem inicial. Ao todo, foram 
sorteados 440 nomes, sen-
do 06 imóveis destinados a 
pessoas idosas, 06 destina-
dos para portadores de de-
ficiência e 169 nomes para 

Após análise dos documentos, sorteados poderão comprar a casa própria de forma facilitada

Os contemplados terão 
que apresentar documenta-
ção específica para dar iní-
cio ao processo de aquisição, 
que possui critérios estabe-
lecidos pela Caixa Econômi-
ca Federal. Após a conclusão 
da análise de documentos, 
a relação de candidatos ha-
bilitados será publicada no 
Diário Oficial de Itapevi. 

O deputado estadual, 
Igor Soares, compareceu ao 
sorteio e disse que buscará 
sempre expandir as rela-
ções de Itapevi com o Go-
verno Estadual, findando a 
busca por novos benefícios. 
“Antes de ser eleito deputa-
do, fui vereador nesta cida-
de e sei do compromisso e 
competência de se aprovar 
projetos para a melhoria do 
município. O prefeito Jaci 
Tadeu sempre lutou para 
que a cidade pudesse ter 
benefícios como este, e fico 
feliz de auxiliar Itapevi nas 
intermediações com o Es-
tado”, declarou o deputado. 
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prefeitura de itapevi realiza mega 
operação conjunta de limpeza e 
manutenção na cidade

abertas as inscrições para os cursos de 
qualificação para funcionários da prefeitura

A Prefeitura de Itape-
vi iniciou uma série de 
atividades de limpeza e 
manutenção em diversos 
pontos da cidade, promo-
vendo um trabalho con-
junto entre as Secretarias 
de Planejamento e Gestão, 
Meio Ambiente, Receita, 
Trânsito e Transportes, 
Segurança e Infraestru-
tura e Serviços Urbanos.

As equipes começa-
ram os trabalhos na re-
gião central da cidade, 

onde executaram a limpe-
za das caixas coletoras de 
águas pluviais e bueiros 
no entorno da Rotatória 
da Cohab, estendendo-o 
para as galerias da av. Fe-
res Nacif Chaluppe (Corre-
dor Oeste).

O serviço também con-
ta com a substituição de 
tampas das caixas que se 
encontram em mau estado, 
prevenindo acidentes e acú-
mulo de lixo que obstruam 
as passagens de água.

Nos canteiros do Cor-
redor Oeste estão sendo 
realizadas a limpeza e a 
retirada de entulhos que 
foram descartados irre-
gularmente no trecho. A 
medida proporciona mais 
visibilidade, segurança e 
facilidade no trajeto e im-
pede o acúmulo de lixo e 
de poças d´água, evitan-
do pragas como baratas 
e ratos e criadouros de 
mosquitos transmissores 
da dengue.

Continuam abertas 
as inscrições para os cur-
sos disponibilizados para 
os servidores públicos. A 
oportunidade foi resulta-
do de uma parceria entre 
a Prefeitura, através da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Tra-
balho, e o Senai Itapevi. 
Dentre os cursos estão: 
Recepcionista, Informática 
Básica e Excel Básico. 

Frequentemente são 
promovidos programas 
que auxiliam na profissio-
nalização dos munícipes. 

Em abril, foi realizada a for-
matura de cinco turmas, os 
46 alunos participaram de 
cursos gratuitos oferecidos 
pelo SENAI em conjunto 
com a Prefeitura. 

“Diante de tantas opor-
tunidades oferecidas, viu-
se a necessidade de reali-
zar um trabalho da mesma 
natureza, mas voltado aos 
servidores.”, destacou a 
Secretária Sandra Mendes. 
A proposta é levar aos fun-
cionários públicos cursos 
profissionalizantes que 
geram melhoria nos servi-

ços oferecidos pelos órgãos 
municipais e consequente-
mente beneficiá-los em sua 
projeção profissional.

As aulas ocorrerão em 
horário de expediente, 4 
horas por dia, duas vezes 
por semana. Todos têm du-
ração de um mês em média. 
Os interessados devem en-
trar em contato com a dire-
ção de seu departamento . 
O evento de abertura ocor-
rerá no Centro de Forma-
ção – Senai, avenida Pedro 
Paulino, 854 – Cohab,no dia 
12 de maio às 08h30. 

a demanda geral. Também 
foram sorteados 14 suplen-
tes para idosos, 14 suplen-
tes para deficientes e 231 
para demanda geral.

Presente ao evento, o 
prefeito Jaci Tadeu falou 
sobre a vinda do programa 
para Itapevi. “Este é um 

marco na nossa cidade. Fo-
ram anos de dedicação, tanto 
da Prefeitura quanto da Câ-
mara, para que pudéssemos 
chegar a este dia. O progra-
ma é uma continuidade das 
ações da Prefeitura voltadas 
à oferta de infraestrutura, 
com asfalto, rede de água 

e esgotos. Hoje, podemos 
avançar ainda mais nos in-
vestimentos em qualidade 
de vida”, declarou Jaci Tadeu. 

O secretário de Habi-
tação, Francisco Eleutério, 
desejou sorte a todos os 
concorrentes e agradeceu 
o apoio da Câmara. “Con-

cluir esta ação é gratifican-
te. Agradeço a Câmara dos 
vereadores que aprovou, 
entendeu e validou todo 
esse projeto e agradeço aos 
funcionários da Secretaria 
de Habitação pelo profis-
sionalismo e empenho”, 
ressaltou o secretário.
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As unidades de saú-
de do município já estão 
atendendo a população. 
Nos UBS  e USF da cidade 
a procura pela vacina tem 
sido constante. A cam-
panha para imunização 
contra o vírus da Gripe In-
fluenza será realizada até o 
dia 22 de maio. No sábado 
(9), ocorrerá o dia ‘D’, com 
o objetivo de ampliar o nú-
mero de munícipes a serem 
vacinados. Além dos pos-
tos de saúde, mais dois lo-
cais serão utilizados como 
ponto de atendimento o 
Itacenter e o Itashopping. 
O atendimento acontecerá 
entre as 08h e 16h.

A dose será direciona-
da às gestantes, puérperas 
(mulheres que deram à luz 
recentemente, dentro do 
período dos últimos 45 
dias), crianças de 6 meses e 
menores de 5 anos, idosos, 
portadores de comorbida-
des, indígenas, população 
penitenciária e profissio-
nais da saúde.

saúde
igor Soares oficializa pedido para 
construção de hospital na região oeste

Bairros de itapevi recebem reforço no 
combate à dengue com nebulizador veicular

Com o objetivo de am-
pliar e melhorar o atendi-
mento da saúde na Região 
Oeste da Grande São Paulo, 
o deputado estadual Igor 
Soares (PTN) solicitou ao 
governador Geraldo Alck-
min (PSDB) que determine 
aos órgãos competentes 
a elaboração de estudos 
visando a implantação de 
uma nova Unidade Hos-
pitalar na região oeste da 
Grande São Paulo. O pedido 
foi oficializado por meio da 
Indicação 414/2015.

Igor Soares ressalta que 
os hospitais regionais de 
Osasco, Carapicuíba e Ita-
pevi estão sobrecarregados 
e com leitos superlotados. 
“O crescimento estrondoso 

deputado estadual 
tratou do assunto 
durante reunião 
do Cioeste 
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da população na região fez 
com que o atendimento nes-
tas unidades dobrassem, 
enquanto que o aumento 
de vagas, leitos e estrutura 
não receberam investimen-
tos suficientes para suprir a 
demanda”, destacou.

Há 15 anos não é entre-
gue Hospital Geral na re-
gião, sendo o último inau-
gurado em setembro de 
2000 em Itapevi. A unidade 
de Carapicuíba foi inaugu-
rada dois anos antes.

O deputado já havia 
tratado sobre o assunto du-
rante reunião no Consórcio 
Intermunicipal da Região 
Oeste Metropolitana de 
São Paulo (CIOESTE), rea-
lizada no dia 30 de março. 
A entidade contempla oito 
cidades da região, sendo 
Barueri, Carapicuíba, Co-
tia, Itapevi, Jandira, Osas-
co, Pirapora do Bom Jesus e 
Santana de Parnaíba. igor Soares lembra que o Hospital mais recente da região foi inaugurado há 15 anos

ação é realizada em 3 etapas para eliminar larva e mosquito

itapevienses 
participam da 
campanha de 
vacinação contra 
a gripe influenza

A equipe de vigilância 
da Secretaria da Saúde de 
Itapevi está atuando em di-
versos bairros onde foram 
detectados focos de proli-
feração do mosquito Aedes 
aegypti. Como medida de 
complementação as ações 
de bloqueio, a Prefeitura 
implantou o sistema de 
aplicação do inseticida por 
meio do nebulizador vei-
cular. Na semana passada 
a ação foi realizada o bairro 
de Amador Bueno. De acor-
do com a programação, o 
próximo bairro que rece-
berá a nebulização será o 
Jardim Vitápolis.

Para que os proce-
dimentos ocorressem, a 
equipe de agentes da saú-
de municipal recebeu apoio 
e orientações da Superin-
tendência de Controle de 

Endemias (Sucen), órgão 
vinculado ao Governo do 
Estado, que enviou um en-
genheiro e técnicos para 
treinar os funcionários res-
ponsáveis pelo manuseio e 

Divulgação/PMI

controle das dosagens uti-
lizadas no equipamento. 
A capacitação se deu em 
função da complexidade do 
uso do produto específico 
no combate ao mosquito, 
além do fato, que a solução 
química só é liberada me-
diante autorização do Mi-
nistério da Saúde.

Antecedendo às ações, 
os moradores são orienta-
dos quanto aos cuidados 
em relação ao produto: 
abrir portas e janelas, co-
brir e proteger alimentos e 
evitar ficar próximos ao al-
cance dos jatos do produto. 
Medidas que estão dentro 

dos padrões estabelecidos 
para o desenvolvimento 
das aplicações.

“Cabe ressaltar que o 
nebulizador veicular é uma 
medida de reforço a todas 
as  atividades que estão em 
andamento. Os moradores 
precisam ter em mente que 
é preciso adotar a postura 
preventiva, como a limpeza 
e telagem de reservatórios 
de água, evitar acúmulo de 
água em pneus e vasos de 
plantas e manter garrafas 
vazias com a boca virada 
para baixo”, comentou a 
secretária da Saúde, Maria 
Dalva Amim.
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Investimento

espaço para anúncio

O prefeito Jaci Tadeu 
recebeu na sexta-feira 
(08) o ministro das Cida-
des, Gilberto Kassab. Em 
pauta, a liberação de mais 
R$ 24,5 milhões para con-
tinuidade das obras de 
macrodrenagem de rios e 
córregos de Itapevi, já em 
andamento por meio de 
parceria entre a União e a 
Prefeitura.

Os valores foram so-
licitados pelo prefeito 
durante reuniões no Mi-
nistério das Cidades em 
Brasília (DF) e na capital 
paulista, desde meados 
do ano passado. Durante 
o encontro dessa sexta-
feira, realizado no Centro 
de Formação dos Profes-
sores Anísio Spínola Tei-
xeira, o prefeito salientou 
a parceira entre União e 
Prefeitura na execução de 
obras voltadas à qualidade 
de vida em Itapevi.

“A Caixa e o Ministério 
das Cidades são grandes 
parceiros nossos e extre-
mamente rigorosos na 
análise de projetos. Só é 
possível fazer esses convê-

disponibilizados via Caixa 
Econômica Federal.

Para o presidente da 
Câmara de Itapevi, Julio 
Portela, o momento é em-
blemático e representa a 
seriedade da atual admi-
nistração. “A presença do 
ministro Gilberto Kassab 
em nossa cidade vem de-
monstrar que o Governo 
Federal e o Ministério das 
Cidades reconhecem que 
o governo Jaci Tadeu é de 
credibilidade. quero para-
benizar o prefeito porque 
sabemos que tudo isso é 
fruto de trabalho, de pro-
jeto bem feito e seriedade. 
Itapevi é uma cidade go-
vernada com seriedade”, 
comentou Portela.

Segundo a Secretaria 
de Planejamento, já foram 
canalizados 2.036 metros 
do rio Barueri-Mirim – en-
tre o Jardim Vitápolis e o 
bairro Cidade Saúde e que 
equivale a 77% do trecho 
previsto – e 1.389 metros 
no córrego Ribeirão do Sa-
piantã – entre a Cohab e o 
Jardim Santa Rita, repre-
sentando 90% do trecho. 

Com os recursos fe-
derais serão construídas 
ainda novas pontes sobre 
o rio Barueri-Mirim na 
rua Carmem Silva Almei-
da (Jardim Dona Elvira), 
na rua Ameríndia (Jardim 
Vitápolis) e na rua Agosti-
nho Ferreira Campos (Ci-
dade Saúde), além de uma 
quarta em local a ser defi-
nido pela Prefeitura. Essas 
ações privilegiarão a aces-
sibilidade e mobilidade 
urbana nas comunidades.

O ministro das Cidades, 
Gilberto Kassab, elogiou a 
postura da administração 
de Jaci Tadeu em elaborar 
projetos de interesse da 
população. “Eu sempre 
digo que, feliz é a cidade 
que tem projetos na pra-
teleira. Nós tivemos uma 
reunião recentemente 
aonde alguns prefeitos 
mostraram que tinha 
projeto. Em dois meses, 
graças à competência da 
equipe de Paulo Ferreira, 
nós pudemos junto à Caixa 
estar aqui hoje, liberando 
essas verbas”, salientou 
Kassab.

Jaci tadeu e Kassab 
assinam termo de 
convênio entre 
prefeitura e união

Jaci tadeu recebe ministro Gilberto Kassab e 
obtém liberação de r$ 24,5 milhões para itapevi
recursos serão utilizados na continuidade de obras de macrodrenagem na cidade
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nios a partir do momento 
em que se mostra serie-
dade e cumprimento dos 
cronogramas de obras”, 
declarou Jaci Tadeu. O 
prefeito acrescentou que 
do montante de R$ 24,5 
milhões, R$ 15 milhões 
serão de contrapartida do 
município.

Com a liberação de no-
vos valores, a Prefeitura 
vai efetuar a construção 

de reservatórios de águas 
pluviais ao longo dos cór-
regos Paim (Parque Su-
burbano) e Ribeirão do 
Sapiantã (Jardim Santa 
Rita) e no rio Barueri-Mi-
rim. As medidas contri-
buirão para redução de 
enchentes na cidade, uma 
vez que os equipamentos 
servirão para acumular 
águas pluviais em dias de 
fortes chuvas.

As ações visam com-
plementar os serviços 
preventivos a inundações 
e viabilizar melhorias na 
mobilidade urbana das co-
munidades. A parceria en-
tre Prefeitura e Governo 
Federal já garantiu a ca-
nalização de grande parte 
do rio Barueri-Mirim e do 
córrego Ribeirão do Sa-
piantã, obras custeadas a 
partir de R$ 96,9 milhões, 
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Música e solidariedade

Sunset Holi reúne 1.700   pessoas e arrecada 
mais de uma tonelada e    meia de alimentos

No ultimo dia 26 de 
Abril domingo, a cidade 
de Itapevi recebeu a pri-
meira edição da Sunset 
Holi, a festa das cores, na 
quadra coberta dentro do 
Complexo Esportivo João 
Salvarani no Centro de 
Itapevi.

Com origem em um 
tradicional festival india-
no, o evento vem arras-
tando milhão de jovens 
em suas edições reali-
zadas pelo mundo e em 
Itapevi não foi diferente. 

A edição realizada 
na cidade foi ainda mais 
especial, com a organi-
zação da agência de Dj’s 
e Eventos Lyon For Dj’s 
e o apoio da Secretária 
Municipal de Segurança 
e da Prefeitura Municipal 
de Itapevi, o projeto teve 
um formato diferenciado, 
realizado como “Vibe So-
lidária”, onde a entrada 
foi um quilo de alimento 
não perecível, por convi-
dado, arrecadou no ter-
mino do evento, mais de 
1.500 quilos de alimen-
tos, ou seja, mais de uma 
tonelada e meia de arroz, 
feijão, açúcar, macarrão 
entre outros itens, todos 
encaminhados a Promo-

o Jornal 
expressão 
regional foi um 
dos apoiadores do 
evento, e agradece 
a oportunidade de 
poder realizar a 
cobertura desta 
grande festa

ção Social da cidade.
Com mais de 10 horas 

de festa e a presença de 
14 Dj’s, entre nomes já 
conhecidos nacionalmen-
te e como Mayara Leme, 
Ban Schiavon, Alexandre 
Cunha e nomes fortes da 
região como Contágio-X 
Live e Jhonny Kelminy, 
a festa contou com um 
público superior á 1.700 
pessoas, se tornando a 
maior festa de música 
eletrônica na região e, 
literalmente, o principal 
assunto pelos jovens nas 
redes sociais na semana 
após o evento.

Foi realmente um 
evento diferenciado, 
onde crianças, adoles-
centes e muitas famílias, 
passaram um domingo 
muito agradável, e a fa-
mosa tinta em pó, uma 
mistura de amido de 
milho e corantes artifi-
ciais, fez a diversão do 
público principalmente 
nas explosões de cores, 
proporcionadas pela or-
ganização do evento du-
rante vários momentos. 

O Jornal Expressão Re-
gional foi um dos apoiado-
res do evento, e agradece 
a oportunidade de poder 
realizar a cobertura desta 
grande festa. 

Segunda Evelise Lima 
Leão, diretora administra-
tiva e social da agência, o 
evento foi um grande su-
cesso e a Lyon for Dj’s já 
prepara uma próxima 
edição na cidade: “Foi 
uma linda festa, real-
mente superou as nossas 



Maio de 2015 7

Música e solidariedade

Sunset Holi reúne 1.700   pessoas e arrecada 
mais de uma tonelada e    meia de alimentos

expectativas de público 
e arrecadação”. “Quero 
agradecer a Prefeitura 
Municipal de Itapevi, em 
nome do Prefeito Jaci Ta-
deu, pela oportunidade em 
poder realizar este even-
to, a Secretária Municipal 
de Segurança Pública em 
nome do Secretário Kleber 
Maruxo, que não mediu es-
forços no apoio ao projeto, 
assim como também todos 
os Dj’s, cada colaborador 

e, principalmente a você, 
que participou, trouxe 
seus amigos e sua famí-
lia e, desta forma, ajudou 
muitas famílias carentes 
de nossa cidade, com a 
grande arrecadação de 
alimentos”.     

Após esta edição em 
Itapevi, a agência sai em 
tour pelo interior do esta-
do de São Paulo, realizan-
do as próximas edições do 
projeto dia 24 de Maio na 

cidade de São 
Roque e 14 
de Junho em 
Itapetininga 
e, segundo 
informações 
da própria 
agência, o 
evento esta-
rá de volta 
a Itapevi no 
próximo mês 
de Julho em uma edição 
especial de férias.
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a vida
vivo

thone santos
escritor, poeta e artista plástico 

ao

Olá caros leitores, que-
ro iniciar a coluna desta 
edição com um poema em 
homenagem aquelas a quem 
DEUS deu a maior de todas 
as dádivas, dando vida a ou-
tras vidas através do amor...

“MÃE!!!... O amor se 
materializou e de forma 
majestosa trouxe vida a 
outras vidas... MÃE!!!... 
Anjo protetor... Madru-
gadas frias, noites som-
brias, você sempre in-
tercedia e com lágrimas 

pedia “Proteção DIVINA”, 
pra quem muitas vezes 
não compreendia sua 
dor... MÃE!!!... Perfeição... 
Que dividia o pão e o co-
ração... Que muitas vezes 
deixou que amor vences-
se a razão!...MÃE!!!... Se 
eu vivesse mil vidas, ain-
da assim não conseguiria 
retribuir tanto amor!!! 
(Thone Santos)”

Ser Mãe é um presente 
de DEUS, ter o privilégio 
de dar continuidade a sua 

espécie, ter o dom da vida, 
mas agora quero falar um 
pouco sobre nós filhos, vi-
vemos nos dias atuais situ-
ações dolorosas e lamentá-
veis onde o que chamam de 
“Tempos modernos’” tem 
tirado a verdadeira essên-
cia do amor maternal e 
filial, onde filhos cada vez 
querem sua independên-
cia mais cedo, hoje quando 
um filho sai pra balada, ou 
quando acorda cedo, no 
café da manhã já não se usa 

mais a frase: bênção Mãe!!! 
Mas ainda se houve: “DEUS 
te abençoe filho!” vai com 
DEUS!!! E muitos de nós fi-
lhos nem sempre paramos 
pra pensar que em muitos 
momentos foram as ora-
ções de uma mãe aflita que 
conhecia o mundo obscuro 
em que seus filhos imaturos 
levados pela falsa ilusão de 
curtição mergulhavam de 
cabeça, que nos livraram de 
muitos males.

A vida passa ao vivo, não 

é como um filme, um novela 
ou seriado... a vida não nos 
permite “Replay” quantos 
filhos choram neste domin-
go a falta de suas mães... e 
o mais triste ainda: quan-
tas mães choram a morte 
de seus filhos, levados pelas 
drogas, pelas irresponsa-
bilidades ao volante e por 
muitos outros motivo.

Melhor do que viver de 
remorsos é viver de amor, 
valorize quem deu a vida 
por vc... Ame com toda a 

sua vida, vida essa que 
ela mesma nos deu com 
um amor incondicional, o 
mandamento DIVINO já 
nos ensinou: “Ama teu pai 
e tua mãe pra que teus dias 
se prolonguem na terra” e 
é inclusive o único manda-
mento com promessa de 
vida longa.

Vida longa a nós filhos 
e MAMÃES!!! E feliz dia do 
AMOR VERDADEIRO!!! Um 
abraço a todos e ate a pró-
xima edição.

PARABÉNS PELO SEU DIA!!!... Todos os meus dias são dedicados a VOCÊ!!!

casal é preso com por tráfico 
de drogas no Jd. Briquet

Guarda municipal realiza 
apreensão de caça níqueis

itapevi esteve presente no Seminário 
de Segurança no rio de Janeiro

equipe do canil da Guarda acompanhará 
Jogos do campeonato de futebol

No ultimo dia 30 de 
Abril (quinta-feira), a 
equipe da ROM da Guar-
da Municipal de Itapevi 
em patrulhamento pela 
Estrada Alta nº 28, no 
Jardim Briquet, abordou 
um casal em atitude sus-

peita, constatando a dú-
vida ao encontrar com os 
mesmos, durante a abor-
dagem, 18 invólucros de 
Cocaína e 24 porções de 
Maconha. Diante dos fa-
tos, foi dada voz de prisão 
a ambos e, logo em se-

guida, foram conduzidos 
a delegacia de polícia de 
Itapevi e apresentados ao 
delegado de plantão, onde 
foi dado ciência do ocor-
rido ratificando a prisão 
em flagrante pelo crime 
de tráfico de drogas.

Seguindo os trabalhos 
operacionais, no ultimo 
sábado (02.05) a equipe 
ROM da Guarda Municipal 
de Itapevi, com o apoio da 
fiscalização e da Polícia Ci-
vil, realizou diversas apre-
ensões de Máquinas Caça 
níqueis em um grande nú-
mero de bares da cidade.

Esta ação visa coibir 

Entre os dias 14 à 17 de 
Abril o Secretário Munici-
pal de Segurança de Itapevi, 
Kleber Maruxo, participou 
do IV Seminário de segu-

rança, na cidade do Rio de 
Janeiro. Vários países se 
pronunciaram e apresen-
taram projetos que deram 
certo para redução da Vio-

lência e Criminalidade. O 
evento também contou com 
uma feira de expositores 
relacionados à Segurança 
Pública e Defesa Nacional.

Com inicio no ultimo 
final de semana e previsão 
de término em novembro 
deste ano, o Campeonato 
de Futebol de Campo é um 
dos eventos mais disputa-
dos e aguardados no calen-
dário esportivo da cidade, 

fato este, que traz também 
muita rivalidade entre os 
principais times que dis-
putam o troféu da 1ª e 2ª 
Divisão.

Com isto, para a segu-
rança do público presente, 
os jogos serão acompanha-

dos do começo ao fim, pela 
Equipe do Canil da Guarda 
Municipal de Itapevi, que 
além do patrulhamento 
diário e apresentações di-
versas, tem como principal 
objetivo cobrir os eventos 
esportivos da cidade.

este mercado que na maio-
ria dos casos abastece e 

matem o crime organizado 
e o tráfico de drogas.

vereador Gordo cardoso tem lei aprovada 
instituindo o dia em respeito aos ciclistas

Foi aprovado pela Câ-
mara Municipal e recen-
temente sancionado pelo 
Prefeito de Itapevi Jaci Ta-
deu da Silva, o Projeto de 
Lei n 2.307 de 31 de Março 
de 2015, de autoria do ve-
reador Adriano Camargo 
Antonio (Gordo Cardoso 
- PSDB), que institui na ci-
dade, o Dia Municipal em 
Respeito aos Ciclistas, que 
será comemorado sempre 
no primeiro domingo do 
mês de Setembro.

Segundo o vereador, 
nos dias 16 e 22 de Setem-
bro, onde é comemorado o 
“Dia Mundial Sem Carro”, 
Organizações em diversas 
cidades do mundo, orga-
nizam eventos, debates, 
congressos e ações, para 
conscientizar a população 
sobre a mobilidade ur-
bana e meio ambiente. E 
no conjunto de temas em 
discussão debatem-se as 
alternativas que podemos 
adotar, para contribuir 
com a conservação do 
meio ambiente.

Nesse sentido uma de-
las é a bicicleta. Que tem 

como objetivo melhorar 
não somente a mobilidade 
urbana e conservação do 
meio ambiente, como tam-
bém colaborar diretamen-
te com á saúde e bem estar 
da população.

Ainda como parte da 
justificativa do Projeto, o 
vereador destacou a pes-
quisa realizada pelo Insti-
tuto Brasileiro de Pesquisa 

Social (IBPS), revela que 
entre os maiores motivos 
que impedem a utilização 
da bicicleta locomoção nas 
cidades brasileiras pode-
mos destacar as grandes 
distâncias a serem percor-
ridas, o medo do transito, 
a falta de ciclovias e a falta 
da integração das ciclovias 
com os outros meios de 
transporte.  
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Olá amigos leitores...
Aproveitando o embalo da festa recentemente re-

alizada em Itapevi, Sunset Holi, um grande sucesso de 
público, trago um bate papo bacana com Alexandre 
Cunha, uma das atrações que se apresentou no evento, 
filho de Itapevi, e conhecido nacionalmente pelo traba-
lho que realiza como DJ e produtor.

Alexandre, primeiramente 
gostaria de agradecer por 
aceitar o convite para nosso 
bate papo, e que começasse 
contando um pouco sobre 
sua infância e adolescência 
em Itapevi, família e como 
surgiu seu interesse pela 
música eletrônica?
Bom, tudo começou em 1973 
quando a minha mãe fez o 
meu registro no cartório de 
Itapevi, e com isso me tornei 
um cidadão itapeviense assim 
que vim ao mundo.
Tenho 04 irmãos, que amo de 
coração, sabe a gente briga, 
mas nos amamos (rs), a mi-
nha infância foi um pouco no 
centro de Itapevi próximo ao 
pontilhão e depois fui morar 
no Jardim Santa Rita e a mi-
nha família está no mesmo 
endereço até hoje.
Como todo adolescente divi-
dia o tempo na rua jogando 
bola onde quis ser jogador, 
mas não deu certo e também 
na escola ai os frutos foram 
maiores.
Sempre ia a festinhas de 
garagem, aniversários, e 
comecei a observar o cara 
que comandava o som o DJ, e 
aquilo foi gerando interesse e 
curiosidade. 
Foi com 15 anos comprei meu 
primeiro disco “Chubb Rock” 
o famoso “melo da largatixa”, 
era simplesmente um estou-
ro na pista e eu só tinha ele 
(rsrs),  mas ai comecei a fazer 
a minha própria discoteca, 
gastava horas e horas em-
poleirado na caixa de som e 

ouvindo os discos no 3 em 
1 que o meu pai tinha, bons 
tempos... Dai não parei mais.

Fale um pouco sobre como 
foi se apresentar pela pri-
meira vez como DJ, quando 
e onde foi esta experiência?
Depois de muito tempo de 
treino em casa, deixando a 
minha mãe e pai malucos com 
tanto barulho, surgiu a pri-
meira grande oportunidade 
de tocar que foi em uma festa 
no club dos funcionários, uma 
noite GLS e fui uma emoção 
porque eu não me preocu-
pava se ia ter muita gente ou 
não o que eu queria é tocar 
musica. A festa não teve tanto 
publico mas foi um bom labo-
ratório. Rolou outros eventos 
bacanas na cidade, como na 
época da Pantchos eventos, 
um projeto legal, mas devido 
ao ego de alguns integrantes 
não teve continuidade.   
Teve uma festa que infeliz-
mente saiu uma briga no final 
e fui cobrado porque não me 
envolvi para apartar, eu disse 
que era dj e não segurança, 
em seguida ouvi a frase que 
demorei muito tempo para 
superar “Ae Ale vai lá no caixa 
receber o dinheiro da pinga”, 
era R$ 30,00.
Mas depois disso tive certeza 
que eu tinha que evoluir e 
buscar novos horizontes e 
transformar uma situação 
adversa em estimulo para 
crescer e foi o que aconteceu. 

Sabemos do trabalho que 

Sugira pessoas que você gostaria de ver em destaque aqui na coluna “Gente de eXpreSSÃo”. Basta enviar um e-mail
com o título sugestão de pauta para coluna Gente de expressão para o e-mail: contato.jornaleritapevi@gmail.com

gentedeexpressão
dj alexandre cunha fala sobre 
carreira, família e projetos

Lyon Henrik
Jornalista, empresário, diretor responsável
do Jornal expressão regional 

R: Bem lembrado! Ás vezes 
até eu esqueço desse feito 
Passado alguns meses, o ma-
rido me liga e pergunta se tal 
dia eu estava livre, eu disse 
que sim e me falou que logo 
me retornava, depois de meia 
hora o telefone tocou e ele me 
convidou para tocar em uma 
festa nada mais nada menos 
que festa de aniversário de 10 
anos da FOX e 07 anos da Sky, 
e seria no Via Funchal casa 
de show tradicional da  vila 
olímpia e a atração principal 
seria Alanis Morissette, e eu o 
único DJ da noite, quase morri 
do coração.
Eu lembrei de muita coisa, 
pois fui tratado como um 
verdadeiro artista, tudo que 
eu pedi para fazer o meu tra-
balho foi disponibilizado e a 
noite foi memorável, e pude 
assistir do show sentado em 
uma poltrona no palco bem 
ao lado da Alanis, minhas 
irmãs fá quase tiveram um 
infarto mas não puderam ir.
Acima eu citei o cachê de R$ 
30,00 que era o valor da pinga 
lembra, porem nesse evento 
o cachê foi de R$ 2.000,00 
fora as mordomias, bom você 
pode tirar as suas conclusões.

Muitos falam sobre o 
recém-chegado festival 
Tomorrowland, mas sabe-
mos que grandes eventos 
já acontecem a um bom 
tempo em nosso país. Você 
acredita que este evento 
será o verdadeiro “divisor 
de águas”?   
R: Boa pergunta... Eu já tive 
oportunidade de visitar mui-
tos eventos, eu já conhecia o 
evento “Tomorrowland” pela 
internet, evento que nasceu 
na Bélgica a pouco mais de 
10 anos.
Sabe o que corria nos bastido-
res da imprensa no festival do 
fim de semana, é que o ROCK 
IN RIO vai ter que se superar 
pois o Tomorrowland veio 
para abalar as estruturas dos 
eventos nacionais, eu estive 
presente e realmente fiquei 

muito emocionado a ponte de 
correr lagrimas pelos meus 
olhos de tão linda foi essa 
festa, mais de 180mil pessoas 
em 03 dias, 178 dj ś de diver-
sos estilos fizeram a alegria 
do publico, e vale destacar 
que problemas acontecem em 
um evento dessa expressão, 
mas no geral foi satisfatório e 
já vou me preparar para ir os 
03 dias do festival.

Alexandre gostaria de 
agradecer mais uma vez a 
oportunidade deste bate 
papo descontraído e, deixar 
aberto o espaço, para que 
você possa agradecer e 
fazer as suas considerações 
finais.   
R: Em primeiro lugar quero 
agradecer a DEUS por me dar 
a oportunidade de mais um 
dia de vida, e de ter a chance 
de poder falar para os leitores 
da cidade está no meu cora-
ção, eu nunca tive vergonha 
de falar que sou de Itapevi e 
tenho orgulho disso, pois ai 
estão as pessoas que AMO, 
minha família, meus verda-
deiros amigos de infância, 
lembro quando eu me matava 
de dançar no Atual 900 e de-
pois no Querença onde fui na 
inauguração, nós  se  divertía-
mos de verdade.
Também quero agradecer a 
todas as pessoas sem exceção 
que sempre acreditaram no 
meu trabalho e mesmo com 
os meus defeitos souberam 
me aturar, e quero também 
agradecer muito a todos 
aqueles que NUNCA acredita-
ram na minha vitória, vocês 
servem de estimulo e JAMAIS 
vou desistir dos meus SO-
NHOS que é de ser feliz.
Espero vê-los na pista dan-
çando e sorrindo, quero dei-
xar aqui o meu forte abraço e 
que DEUS abençoe o seu lar e 
sua vida e “nunca desista dos 
seus sonhos”, quem nasceu 
para brilhar ninguém pode 
apagar uma estrela.
OBRIGADO, OBRIGADO, 
OBRIGADO! 

realizou durante anos 
como professor na Dj Ban.
com, hoje Ban EMC. Como 
foi a experiência de poder 
formar grandes nomes do 
mercado da música eletrô-
nica?
R: Anos, 09 anos trabalhan-
do na DJBAN, hoje DJBan 
EMC, tudo começou de uma 
forma engraçada fiquei 
desempregado e pedi uma 
oportunidade ao BUNNYS 
para dar uma força a ele e fui 
parar na escola para atender 
telefones e montar as turmas 
para as aulas de sábado e 
depois comecei a ministrar 
aulas durante a semana que 
começou com 02 alunos e não 
parei mais, não sei mencionar 
a quantidade de alunos que 

pude contribuir para serem 
bons dj ś só sei que foram 
muitos.
Estou muito feliz pois, a BAN 
EMC hoje é uma referencia de 
escola de DJ, Produção, VJ, e 
demais cursos e quero agra-
decer ao seus proprietários 
Willian Schiavon Aka Bunnys 
e a Sra. Daniele Schiavon pela 
oportunidade de trabalhar 
com eles, hoje estou de volta 
com uma função diferente, 
consultor financeiro.

Fale um pouco sobre a ex-
periência, de ser o único Dj 
no Brasil, que teve a opor-
tunidade de abrir o show da 
Cantora Canadense e ícone 
da música mundial Alanis 
Morissette?
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 Olá meus amores, o mês 
de maio é sempre especial 
para mim, afinal além de 
ser o mês do meu aniversá-
rio, também comemoramos 
no segundo domingo o “Dia 
das Mães”.

Fui agraciada mais uma 
vez, aos 39 anos, com a che-
gada do Enzo Henrique o 
“raspinha do tacho” (afinal, 
sou mãe de um garotão de 17 
e de uma princesa de 15). No 
momento em que soube que 
ele estava vindo, meu corpo 
se purificou e me enchi de 
alegria. Um sentimento forte 
e visceral, que exalava pe-
los meus poros. Assim como 
quando meu primogênito 
Vitor Matheus chegou, ex-
perimentei uma explosão de 
amor que inundou a minha 
vida. Sem contar que ao olhar 
nos olhos lindos e apaixonan-
tes da Carolina ao nascer, 
uma mistura de amor, alegria 
e proteção encheram minha 
alma.  Tudo isto pode parecer 
piegas, mas esta é sensação 
de ser mãe. Não importa a 
maneira como esta pequena 
criatura vai chegar, sempre 
será um encontro mágico, 
transcendental.

Acredito que ser mãe é 
ter a valentia dos guerreiros 
e um instinto protetor como 
de uma verdadeira guardiã. 
É ter um amor incondicional 
por alguém que ainda não 
conhecemos bem, mas que 
já ocupa o lugar mais im-
portante na nossa vida.  Ser 
mãe é ter altruísmo para de-
dicar todo seu tempo ao filho.

Mesmo que em algumas 
vezes seja só em pensamen-
to. É pensar em cada detalhe 
da felicidade dele. É se emo-
cionar muitas e muitas vezes 
com o sorriso e qualquer ges-
to que ele possa oferecer. É 

deliciar-se com sua carinha 
suja de comida e suas peque-
nas travessuras. É tentar en-
tender o mundo que passa 
por seus olhos, às vezes as-
sustados, mas quase sempre 
curiosos. E isso não importa a 
idade, até hoje, mesmo minha 
mãe estando velhinha, ela ain-
da consegue me entender e me 
confortar nos momentos que 
mais preciso...

Ser mãe é ignorar o can-
saço e o sono.  Estar prepa-
rada para qualquer bata-
lha  ao lado do seu filho. É 
agradecer a cada instante a 
dádiva de ter seu filho por 
perto. Saber liberar seu lado 
criança e brincar de índio, 
jogar bola, esconde-esconde , 
casinha, boneca e toda aven-
tura que surgir no momento.

Mas muitas mulheres 
ainda se perguntam: Quan-
do ser mãe? Não existe uma 
regra para isto. É possível 
ser mãe muito jovem ou bem 
mais velha. De várias formas: 
pelo método mais natural, a 
gravidez. Pela adoção legal, 

barriga de aluguel, ou sem 
nenhum método, pelo sim-
ples encontro com aquele 
que será seu filho. 

Como mulheres, temos 
o privilégio de ser mãe em 
alguma etapa da nossa 
vida. Temos que buscar este 
nosso direito por caminhos 
diversos, que às vezes são 
longos e árduos. Mas quem 
está nesta luta sabe que vale 
a pena lutar para tê-lo em 
seus braços.

Dizer ou pensar que não 
está preparada para tal de-
safio é normal, pois ser mãe 
implica em se responsabili-
zar completamente pela vida 
do outro. 

Não se preocupe: a ma-
turidade acompanha o pro-
cesso e tem como consequ-
ência uma constante apren-
dizagem. 

Tudo é surpreendente, 
mesmo depois de observar 
outras mães, mesmo depois 
de ler vários livros e manu-
ais sobre o tema, mesmo 
depois de vários conselhos 

maternais. Nunca estaremos 
100% preparadas para esta 
tarefa, muitas vezes vamos 
improvisar e não se preocu-
pe, costuma funcionar. Aqui 
prevalece o sentido comum 
e o famoso instinto mater-
nal, em ocasiões melhor do 
que a opinião de quem tem 
experiência.

Uma dica muito impor-
tante para as mães: apro-
veite cada instante com seus 
filhos. Realmente o tempo 
passa rápido e cada segundo 
tem seu encanto, que quase 
sempre é sinônimo de ale-
gria, talvez um pouco de 
melancolia e um quê de dor. 
No momento em que você 
estiver se lembrando destes 
acontecimentos tudo já será 
saudade. Encare esta gran-
diosa e maior missão da 
sua vida e comemore cada 
batalha vencida. Não tenha 
receio de errar uma e outra 
vez, de pedir perdão ao seu 
filho que ainda não conhece 
esta palavra.  Não o compa-
re com os demais, pois ele é 
único e perfeito.  Aproveite 
a oportunidade e seja feliz, 
afinal seus filhos escolheram 
VOCÊ como MÃE... 

Eu só tenho que agra-
decer a cada dia que vivo 
ao lado dos meus amores, 
meus filhos, dedico este ar-
tigo a vocês, minha fonte de 
Energia, Inspiração , enfim 
Minha Vida...

Opa. !!! 
Olá Amigos! 
Vamos começar nossa 

coluna hoje falando de um 
evento que parou Itapevi, a 
Sunset Holi “Festa das Cores”, 
Inspirada no Festival Indiano 
de Primavera, a festa ‘Sun-
set Holi’, qual celebra cores, 
música e alegria. O evento 
acontece no dia 26 de Abril.

O ponto alto do evento foi 
a explosão de cores, quando 
todos lançaram ao alto um 
pó colorido, enchendo o am-
biente de euforia, ao som, da 
batida eletrônica. 

A festa contou com a 
participação de mais de 
1.700 pessoas que além de 
se divertirem, contribuíram 
com a arrecadação de apro-
ximadamente 1600kg de 
alimentos não perecíveis os 
alimentos foram destinados 
a secretaria de promoção 
social do município.

Com um line up rechea-
do de top djs a galera dançou 
muito por mais de 10 horas 
de festas, Dj’s renomados 
como Mayara Leme, DJ BAN, 
Alex Cunha e Contagio X, se 

apresentaram no palco fa-
zendo o pico da Vibe com um 
som diferenciado e cheio de 
Grooves, a galera não ficou 
parada.

O sucesso do evento foi 
tanto que a próxima edição 
já tem data marcada para o 
dia 24 maio em São Roque na 
Conceituada Casa Noturna 
Roda Brasil, mais informa-
ções e só acessar o facebook 
do evento. (SUNSET HOLI 
EDIÇÃO SÃO ROQUE).

Um pouco do que é Holi 
ou Festival das cores.

Holi ou Festival das Co-
res é um festival realizado 
na Índia todos os anos entre 
fevereiro e março, que come-
mora a chegada da Prima-
vera. Neste dia, as pessoas 
atiram tintas das mais di-
versas cores umas às outras, 
com muita bebida, comi-
da e música. Essa brincadei-
ra começa quando crianças 
atiram as tintas aos pais e 
irmãos sendo que, no final, 
todos estão completamente 
pintados e coloridos.

Valeu galera. Até a pró-
xima!

evelise Lima Leão 
pedagoga pós-graduada

Ser mãe... O que é?
fb.com/cunha.junior2
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projeto resgate Black 
atrai dezenas de 
moradores ao bairro 
vila dr. cardoso 

Quem esteve na 
praça Nelson Mandela 
(Vila Dr. Cardoso) nes-
se domingo (03) pôde 
se divertir ao som de 
Samba Rock, Pagode, 
Hip Hop, Rap e B.boys 
da cidade. A iniciativa 
atraiu moradores lo-
cais e apreciadores das 
categorias musicais.

Trata-se do Proje-
to Resgate Black, que 
tem o objetivo de pro-
pagar a cultura de rua 
na cidade. A ação é uma 
iniciativa da Prefeitura 
de Itapevi – por meio da 
Secretaria de Cultura, 
Juventude e Turismo.

“Em breve, outros 
bairros devem receber 
projetos que são dire-
cionados para toda a 
família. Itapevi a cada 
dia oferece atrações 
que potencializam a 
cultura de rua no mu-
nicípio”, explica o se-

cretário da pasta, Ade-
mir Vilhena.  

Para Thaís Ferrei-
ra de 32 anos, eventos 
como esse são impor-
tantes para reunir a 
família toda. “Gostei 
muito da iniciativa da 
Prefeitura em promo-
ver ações como essa, 
com música, dança e 
a cultura negra. Ado-
rei poder trazer meus 
filhos e curtir o som 
junto com eles e meu 
marido”, comentou a 
moradora. 

Vale ressaltar que 
a Prefeitura conta com 
cursos gratuitos para 
quem quer aperfeiçoar 
os passos ou aprender 
a dançar. Informações 
pelo telefone da Se-
cretaria de Cultura, 
Juventude e Turismo: 
4141-0403. As aulas e 
inscrições acontecem 
no Espaço Cultural 930.

o franco-
atirador

O assassino profissional Jim Ter-
rier (Sean Penn) quer se aposentar 
e seguir a vida com seu grandea-
mor (Jasmine Trinca). Mas a orga-
nização para qual trabalha, chefia-
da pelo inescrupuloso Felix (Javier 
Bardem), não admite a sua decisão e 
o força a fazer mais um serviço. Jim 
não aceita e decide expor todos os 
segredos da organização.

entretenimento

receita de coxinha 
de Brigadeiro
Modo de Preparo:
Colocar tudo em uma panela e levar ao fogo por 30 
minutos, mexendo sem parar.
Levar para a geladeira e reserve. Lave os morangos 
e passe por uma toalha para estarem secos.
Abrir uma bolinha de brigadeiro na mão e colocar 
o morango e enrolar em formato de coxinha, passe 
no granulado e leve para gelar.
Servir.




